
 

VISITE de la Société OVIVE  

Bonjour à tous  

J’ai eu la chance de m’inscrire pour faire la visite de cette société qui a eu lieu le 

28 octobre dernier ; je suis contente de vous brosser un petit compte-rendu de 

celle-ci ; La coordination pour cette visite a été faite par Monique Gasteuil de 

l’AVF et je la remercie pour cela. 

Accueillis très chaleureusement par le fondateur ainsi que son fils qui assure la 

relève, nous avons eu la chance de visiter les locaux, ainsi que l’usine attenante : 

nous étions 10 cet après-midi et c’était tout à fait bien. 

Le patron, un passionné de son activité, nous a pilotés dans son entreprise et 

nous a expliqué son activité qu’il a créée il y a environ 40 ans ; nous avions 

beaucoup de questions et il a répondu à celles-ci avec plaisir ;  

La vocation d’OVIVE, implantée dans la zone industrielle de Pérignyest 

principalement le traitement, la valorisation et la commercialisation de sous-

produits d'origine marine, principalement les coquilles d'huîtres (séchées, 

concassées, broyées, calibrées) 

Voici une petite liste non exhaustive des secteurs d’activités variés dans lesquels 

OVIVE est présente : l’agriculture biologique, animalerie, paysagisme, décoration 

notamment parcs et jardins, produits diététiques, cosmétiques, peinture, 

revêtements d’intérieur, pavés, dallages, travaux publics etc… 

Nous avons notamment visité la chaîne de production, soit l’une des activités 

principales : le traitement des coquilles, leur broyage, opération pilotée par un 

programme informatique puis l’ensachage derrière 

Voici, selon moi, les points très intéressantsconcernant OVIVE :  

- C’est une société familiale et une PME très dynamique et réactive 

- Elle est particulièrement innovante et se diversifie (procédés, secteurs 

d’activité) 

- L’activité est très originaleet traite des matières premières naturelleset ce, 

mécaniquement 



- Elle s’inscrit totalement dans les préoccupations actuelles de recyclage et de 

diminution des pollutions, engagée activement en faveur de l’environnement et du 

développement durable. 

Bravo et encore merci à cette société qui nous a si bien expliqué son activité, 

nous avons tous été enthousiasmés par cette visite et nous avons appris 

beaucoup de choses cet après-midi là. 

Petites surprises finales avant de quitter l’entreprise, nous avons notammentété 

invités à boire un pot avant notre départ puis présentation de quelques 

« créations » surprenantes mais je ne vous en dis pas plus afin de vous laisser 

découvrir vous-mêmes si toutefois, je vous ai donné l’envie d’aller visiterOVIVE 

 

 

 

A bientôt  

Sylvie BOURRIAU 


